

Frankfurt / Main

Ansturm auf WM-Website

[13.01.2006] Frankfurt misst das WM-Fieber per Internet. Die Zugriffe ausländischer Besucher auf die offizielle WM-Website der Stadt stieg sprunghaft an.

Bereits ein knappes halbes Jahr vor dem Anpfiff der Fußballweltmeisterschaft in Deutschland wächst das internationale Interesse. Messbar wird dies auch im Internet. Nach Angaben des Presseamtes der Stadt Frankfurt stieg der Anteil der ausländischen Besucher auf der offiziellen WM-Website der Mainmetropole im Dezember auf rund 35 Prozent. Pressesprecher Ralph Klinkenborg sagte: „Auf diesen Ansturm waren wir vorbereitet. Seit Dezember gibt es unseren Internet-Auftritt außer in Deutsch, Englisch und Spanisch auch auf Französisch.“ Die städtische WM-Website bietet auf über 1.200 Seiten alles Wichtige zur Fußballweltmeisterschaft in Frankfurt.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt / Main, Frankfurt, WM, Portale